Le site internet dévoilé aux férus d'histoire

C'est dans la salle associative de l'ancienne école des filles du Château que Philippe Bon, président de l'association, a accueilli plus de soixante personnes férues d'histoire, pour l'assemblée générale du Ghamy (groupe historique et archéologique de la région de Mehun-sur-Yèvre), dimanche après-midi.

Des découvertes intéressantes

Mille et un points ont été abordés durant trois heures autour du patrimoine, dont le compte rendu de l'année Jean de Berry, les voyages découverte, les publications en cours et les séminaires. Philippe Bon donnait aussi des détails concernant la préparation du second volume du Château et l'art.

Dans la suite des rapports d'activités et financier, tous deux satisfaisants, Yann Bussière, volontaire Service civique



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. De plus en plus de personnes s'intéressent au patrimoine et à l'histoire, et le nouveau site internet du Ghamy va apporter de nombreuses réponses.

auprès de l'association, a présenté son travail, dont la réalisation du site internet de présentation des activités et du patrimoine historique de la région.

« Ce site sera complété au fur et à mesure, mais d'ores et déjà, il permet de voir des découvertes tout à fait intéressantes comme la tombe de Fontillet, les travaux de Bléron ou les peintures murales de l'église de Brinay », complétait Philippe Bon. Le site est à découvrir pour son esthétisme et ses informations.

Jean Louis-Salak, maire de Mehun, se joignait aux adhérents pour partager la galette des rois et le verre de l'amitié, alors que le président donnait le premier rendez-vous de l'année avec une conférence le 5 mars autour du thème des ménageries princières et des ours au Moyen Âge.

Pratique. Site Internet www.ghamy.fr